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Nosso guerreiro de bronze olímpicoNosso guerreiro de bronze olímpico
Rafael Silva é o primeiro judoca 
masculino do Brasil a ganhar 
medalhas em três Olimpíadas 
diferentes: Londres-2012, Rio-2016 e 
Paris-2024. O atleta está em 
Rolândia para visitar familiares e 
falou com alunos da rede municipal 
e estadual...
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EDITORIA
José Eduardo da Silva 

Josiane Rodrigues

Querida leitora e caro 
leitor 

Iniciamos o período de 
publicidade eleitoral no 
jornal impresso e em sua 
versão digital.

Nesta edição, já há pu-
blicidade eleitoral na pri-
meira página e de quatro 
cidades diferentes: Rolân-
dia, Cambé, Arapongas 
e Ibiporã. Nas próximas 
edições mais ‘santinhos’ 
de candidatos devem ser 
publicados no JR.

Por falar em política, 
nesta edição, apresenta-
mos os dois candidatos de 

Prado Ferreira que con-
correm à prefeitura: Silvio 
Damaceno e Anselmo de 
Caires. 

Na região de atuação do 
JR, apenas em Arapongas 
há só dois candidatos a 
prefeito: Jair Milani e Ra-
fael Cita. Em Ibiporã há 
três: Boca Aberta, João Co-
loniezi e Zé Maria, assim 
como em Rolândia com 
Alex Santana, Ailton Mais-
tro e Marcio Vinicius. Em 
Jaguapitã há quatro: Ger-
son Marcato, que busca a 
reeleição, Dra. Casssan-
dra,  Edison Rodrigues e 

Martinha. Em Cambé, são 
cinco: Conrado Scheller, 
que tenta a reeleição, Jor-
ge Teodoro, Alexandrino, 
Paulo Soares e Vermelho 
da Rádio.

E o júri do caso do racha 
que vitimou fatalmente 
um casal de noivos em 
2018? Terminou na sex-
ta-feira e o principal acu-
sado pegou apenas 7 anos 
de reclusão pelos dois ho-
micídios simples com dolo 
eventual. Dessa maneira, 
pode cumprir em regime 
semiaberto e recorrer da 
decisão em liberdade. En-

quanto recorre, não pre-
cisa ir para o semiaberto, 
ou seja, não precisa dor-
mir na cadeia.

A matéria completa está 
na página 07. Vale a pena 
ler para entender, sem-
pre.

Boa leitura

Humberto Xavier Rodrigues é for-
mado em Teologia. 

sobrelinhas

Carla Kühlewein É graduada 
em Letras Vernáculas e Clás-
sicas (UEL), Mestre em Teoria 
Literária e Literatura Compa-
rada (Unesp) e Doutora em Li-
teratura e Vida Social (Unesp).

(por Carla Kühlewein)

Samuel M. Bertoco é formado 
em Marketing e Publicidade

artes

Em terra de cinza escuro, quem vê cores 
é poeta

Refl exão

Essa semana nos despe-
dimos de Silvio Santos. Já 
tirando o elefante branco 
da sala, Silvio, como toda 
figura histórica, era uma 
pessoa complexa, capaz 
de revoluções em sua área 
– como a bem sucedida 
“abrasileiração” de enla-
tados de auditório gringos 
– e de atitudes deploráveis, 
como relação ditadura e da 
controversa criação do Baú 
da Felicidade. Eu não vou 
falar disso, até porque já 
resumiram – como fazem 
com quase tudo hoje em 
dia – de forma simplória, 
a discussão em “monstro 
ou santo “ e ninguém vai 
mudar de ideia. Vou falar 
de momentos do SBT que 
marcaram e deixaram um 
ponto na história televisi-
va – e que tem todo dedo do 
“patrão”.

- Jô: Não é segredo pra 
ninguém que Jô é um dos 
caras que mais admiro na 
TV – inclusive tenho um 
texto sobre ele. Jô já era 
ídolo na Globo quando teve 
negado seu projeto de criar 
um programa de entrevis-
tas nos moldes americanos. 
Silvio comprou a ideia, Jô 
Soares 11 e Meia foi um 
sucesso estrondoso, trans-
formou o gordo num dos 
maiores entrevistadores do 
mundo e o resto é história.

- Chaves: Talvez o maior 
acerto televisivo de Silvio. 
Chaves é simplesmente o 
programa mais assistido 
da história do Brasil, cati-
vou milhões e milhões de 
crianças e até pouco tempo 
atrás ainda dava uns ponti-
nhos respeitáveis na audi-
ência.

- Logo da SBT no futebol 
da Globo: No auge da briga 

A vida cristã não é defi-
nida como um conjunto de 
regras ou um conjunto de 
“verdades” confessadas. A 
vida cristã se defini como 
alguém que ganhou no ín-
timo a presença de Jesus. 
Então, vida cristã é Cristo 
vivendo e se manifestando 
na vida daquele que O rece-
beu. 

Tudo isto pra dizer que 
somos colocados em um 
relacionamento com uma 
Pessoa incomparável e 
maravilhosa, o nosso Se-
nhor Jesus. E, que nos tor-
nou aptos a participar da 
suprema riqueza da Sua 
graça. Iluminados os olhos 
do vosso coração, para sa-
berdes qual é a esperança 
do seu chamamento, qual 
a riqueza da glória da sua 
herança nos santos e qual 
a suprema grandeza do seu 

Quem aí sofre tentando 
acompanhar o ritmo da 
sociedade frenética, sem-
pre com pressa e sem tem-
po, levante a mão! Jogar 
conversa fora, olhar ao re-
dor se tornaram atitudes 
tolas. Por algum motivo 
que ninguém sabe expli-
car, parar se tornou uma 
afronta diante de tantas 
urgências da vida. Fal-
ta espaço para imagina-
ção ou uma invencionice 
qualquer. Ao mesmo tem-
po, nunca foi tão necessá-
rio apreciar a vida. 

Para nossa sorte, a lite-
ratura (de novo ela) nos 
ajuda nesse desatino, afi-
nal, há sempre um ser ilu-
minado para transformar 
um evento singelo em algo 
mágico e nos encantar em 
meio à correria. É o caso 
do livro “Nas cores do pôr-
-do-sol”, escrito por Agnes 
Izumi Nagashima e ilus-
trado por Luciana do Ro-

Não eu,  mas Cristo
poder para com os que cre-
mos, segundo a eficácia da 
força do seu poder. Efésios 
1:18-19. 

Nele, a saber, em Cristo, 
reside toda a plenitude de 
Deus. Aquele que é pleno 
habita agora no coração dos 
que creem. Cristo habitan-
do no coração dos homens, 
de homens outrora rejeita-
dos e estranhos às promes-
sas, enchendo seus corações 
de alegria e glória. 

Assim como o sol se levan-
ta para fazer desaparecer 
gradualmente todas as es-
trelas, um único Nome, o de 
Cristo glorificado, faz desa-
parecer todas as pretensões 
do coração humano. Que 
o Senhor nos ensine a nos 
despojarmos alegremente 
de tudo o que consideramos 
para nossa própria reputa-
ção e justiça, assim como o 

fez o cego Bartimeu, “lan-
çando de si sua capa” para 
ir ao encontro de Jesus.

Que o Espírito Santo ve-
nha revelar em cada um de 
nós a riqueza da Pessoa de 
Cristo. Que com os nossos 
olhos abertos possamos ver 
o nosso Bendito Senhor, que 
tudo consumou por nós, na-
quela Cruz. Que encontre-
mos Nele a total suficiência 
para uma vida triunfante. 
Somos os amados filhos de 
Deus e o nosso Pai deseja 
ver Sua semelhança em nós. 
E, assim como trouxemos a 
imagem do terreno, trare-
mos também a imagem do 
celestial. 1 Coríntios 15:49.

A salvação é o verdadeiro 
trabalho de Deus, que ope-
ra mudanças na vida da-
queles que se entregaram 
pela fé, ao Senhor Jesus 
Cristo. Tais pessoas contem-

plarão o Senhor como Ele é: 
Soberano Senhor de todos. 
E, esse conhecimento, fei-
to a quem antes nem podia 
ver, inevitavelmente produ-
zirá adoração e um coração 
desejoso de fazer a vontade 
de Deus. Agrada-me fazer 
a tua vontade, ó Deus meu; 
dentro do meu coração, está 
a tua lei. Salmos 40:8. 

Amém!!!

cio Ramos. 
Composto por 19 poemas, 

a obra é um convite à refle-
xão sobre momentos sensí-
veis da vida, desde os mais 
cotidianos, como o simples 
olhar atento de uma garo-
tinha:

“A menina avistou da ja-
nela

Novas cores da aquarela
Com pássaros a voar 
E logo se pôs a cantar.”
Até o olhar de quem 

mora no reino encantado 
dos contos de fadas:

“Da torre do castelo
O príncipe e a princesa
Observaram um dragão 
Soltar fogo pela boca.
E o céu que era todo azul, 
Ficou mesmo é laranja.”
A cada página, um poe-

ma, a cada poema a lem-
brança de que poesia é ali-
mento pra alma, já que ela 
nos ajuda a experimentar 
as sensações esquecidas.  
E, assim, no calor quenti-

nho do amarelo, no fres-
quinho do azul, na exu-
berância do vermelho, o 
livro da Agnes e da Lucia-
na reforça a importância 
de “sonhar feito criança”, 
de “voltar a sorrir e aque-
cer o coração”, de ter “li-
berdade pra voar”. 

No fim das contas, en-
xergar as cores entre o cin-
za escuro é uma forma in-
teressante de fazer poesia. 
Se é assim, sejamos todos 

poetas, enfim!
O livro “Nas cores do pôr 

do sol” está disponível na 
Biblioteca Gralha Azul, or-
ganizada pela Editora ABC. 
O acervo é digital, gratuito 
e composto por escritores e 
ilustradores paranaenses. 
Para ouvir/ler basta aces-
sar o link: https://bibliote-
cagralhaazul.com.br/nas-
-cores-do-por-do-sol/

Momentos Silvio Santos

de audiência entre as gran-
des TVs brasileiras, Silvio 
teve a brilhante – e engra-
çada – ideia de pagar uma 
fortuna para estampar a 
logo de sua emissora na 
camisa do Vasco na final 
do campeonato brasileiro 
daquele ano, Eurico Miran-
da – presidente do Vasco e 
maluco – claro que aceitou. 
Genial.

- Programas de Auditó-
rio: São muitos marcantes, 
Silvio foi o rei nessa área 
– embora deixava os mais 
apelativos e com mais audi-
ência pro Gugu – mas vale 
lembrar ao menos o Show 
do Milhão e o Topa tudo 
Por Dinheiro – clássicos.

- Pegadinhas: Não sei se 
foi ele que inventou, mas 
com certeza foi ele que fez 
com que a gente, na hora 
que ia passar – podia estar-
mos assistindo a final de 
copa do mundo que trocá-
vamos pra ver Ivo Holanda 
trolar – e apanhar – duns 
aleatórios na rua. 
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Ailton Maistro 
e Horácio Negrão

Horácio Negrão e Ailton Maistro

A coligação ‘Rolândia: Quem ama cuida’ tem Ailton Maistro como 
candidato à reeleição e que tem Horácio Negrão como seu candida-
to a vice-prefeito. A coligação é formada pelos partidos PL, PSD, PP, 
PRD, PRTB e Novo.

Alex Santana 
e Diego Silva

A chapa Marcio Vinicius/Sonia Lachner concorre à prefeitura de Rolândia pelo PODE e tem o 
empresário Márcio Vinicius Gonçalves com candidato a prefeito e a advogada Sonia Regina 
Lachner como candidata a vice-prefeita.

A coligação ‘Rolândia para todos’ tem à frente Alex Santana como candi-
dato a prefeito e Diego Silva como candidato a vice-prefeito. A coligação 
é formada pelos partidos MDB, PSB, Republicanos e União.

Márcio Vinicius e Sonia Lachner

Sonia Lachner e Márcio Vinicius

“Governar é eleger prioridades”. Essa máxima da 
gestão pública deve nortear o nosso traba-lho à frente 
da Prefeitura de Rolândia. E como também nos ensinou 
o experiente ex-prefeito Eurides Moura (ele que mui-
to fez pelo desenvolvimento de Rolândia), o primeiro 
compro-misso do gestor público responsável deve ser o 
de buscar o equilíbrio financeiro do municí-pio. 

Sem ter com clareza qual é a realidade dos números, 
não há como definir metas e priorizar investimentos, 
portanto faremos esse diagnóstico imediatamente e 
então, a nossa grande tarefa nos primeiros meses será 
a busca do equilíbrio financeiro. E a partir daí vamos 
traçar as linhas que irão nortear os quatro anos de 
nossa administração com a nossa vice, a competen-te 
advogada Sônia Lachner.

Um ponto bastante importante que precisamos es-
clarecer: iremos buscar, com todo empe-nho, manter a 
máquina pública ativa e aquecida para que os projetos 
estão em andamento possam cumprir o cronograma 
previamente estabelecido. Sabemos que, no primeiro 

ano de mandato, vamos trabalhar com o orçamento 
do prefeito anterior, então, desde o início do ano temos 
que fazer os ajustes necessários para que nenhuma 
obra e nenhum projeto ve-nham sofrer qualquer pre-
juízo com atraso ou qualquer outro problema. 

É claro que, pela sua importância, algumas áreas, 
como Saúde, serão prioridade total. Nosso povo carece 
por falta de atendimento, atrasos em consultas, filas e 
mais filas no Pronto Atendimento. 

Segundo ponto é acelerar o Programa de Moderniza-
ção da Administração. com reforma de secretarias, am-
pliando outras estruturas e implementando nova visão 
administrativa e ali-nhado ao que há de mais moderno 
na atualidade, em termos de nomenclatura e criação da 
secretaria da Inovação e Segurança Pública, para dar 
relevância a esses temas de suma im-portância no mo-
mento. 

É claro que pra tudo isso, é necessário construir um 
time de secretários, que estão aptos a elevar a adminis-
tração pública de Rolândia ao mais alto nível.

Se Deus permitir e a população 
de Rolândia me confiar a honra 
de ser seu prefeito, meu primei-
ro ato ao assumir será reunir-me 
com o secretário(a) de Saúde para 
iniciar, de imediato, a implemen-
tação de nosso plano de melhoria 
do atendimento à população. 

Nossa prioridade será a criação 
das alas infantil e do idoso no 
Pronto Atendimento (PA). Crian-
ças e idosos terão atenção espe-
cial, o que, aliado à contratação 
de mais médicos, permitirá ace-
lerar o atendimento para todas 
as faixas etárias.

Parte desse esforço incluirá a 
revisão de contratos, se necessá-
rio, para garantir a agilidade na 
realização de exames e assegu-
rar o fornecimento contínuo de 
medicamentos. Não permitire-
mos mais que a população sofra 
com a falta de medicamentos es-
senciais e nem sofra mais aguar-
dando por anos uma consulta em 
Londrina com Neurologista ou 
cardiologista.

A saúde não é um privilégio; é 
um direito fundamental, e luta-
rei para que todos tenham aces-
so a um atendimento digno e de 
qualidade.

Também farei o mesmo com o 
secretário(a) de Educação. Vamos 
discutir as condições das creches 
e agir rapidamente para reintro-
duzir o período integral, uma 
necessidade urgente para muitas 
famílias. Compreendo o impacto 
disso na vida dos pais que preci-

Alex Santana

sam trabalhar e, ao mesmo tempo, garantir que 
seus filhos estejam bem cuidados.

Reafirmo meu compromisso de manter o ga-
binete sempre aberto. Não haverá barreiras en-
tre o prefeito e o povo de Rolândia. Quero que 
todos se sintam à vontade para trazer suas pre-
ocupações e sugestões diretamente a mim. Com 
diálogo e transparência, construiremos juntos 
uma cidade melhor, onde a saúde, a educação e 
o bem-estar de todos sejam prioridades.

Estou determinado a fazer essas mudanças 
desde o primeiro dia, porque nossa gente me-
rece um governo que trabalha para eles, com 
portas abertas e coração voltado para o cuidado 
e o desenvolvimento de nossa cidade.

Se formo eleitos para a 
prefeitura de Rolândia, 
nosso primeiro ato na 
Prefeitura será cuidar 
da Saúde. Pretendemos 
iniciar imediatamente 
a construção do Centro 
de Especialidades Médi-
cas na Cidade da Saúde. 
Essa é uma prioridade 
que permitirá o acesso 
mais rápido a consultas 
e tratamentos especiali-
zados, atendendo às ne-
cessidades da nossa po-
pulação com ainda mais 
eficiência.

Nosso compromisso 
é com a continuidade 
do trabalho que já vem 
sendo realizado. Nos úl-
timos anos, investimos 
na criação e melhoria 
dos serviços de saúde 
em Rolândia, incluindo 
a inauguração do novo 
PAM 24h e a nova sede 
do SAMU. 

Agora, queremos am-
pliar ainda mais esses 
serviços, oferecendo 
uma estrutura ainda 
mais completa para a po-
pulação.

A construção do Centro 
de Especialidades Médi-
cas será um marco im-
portante nesse proces-
so. Vamos trabalhar em 

parceria com os profissionais de saúde, garantindo 
que eles tenham as condições ideais para prestar o 
melhor atendimento possível. Sabemos que a saúde 
é uma das áreas mais sensíveis e que mais impac-
tam a vida das pessoas, por isso, nosso foco será ga-
rantir que todos os rolandenses tenham acesso a um 
atendimento de qualidade e humanizado.

Além disso, planejamos fortalecer as parcerias 
com o Governo do Estado e outras esferas para as-
segurar os recursos necessários para essas melho-
rias. Esse será apenas o início de uma nova etapa 
de desenvolvimento e cuidado com a saúde da nossa 
cidade.

Estamos prontos para continuar esse trabalho, 
sempre ouvindo a população e buscando as melho-
res soluções para melhorar a qualidade de vida em 
Rolândia. A saúde será a nossa prioridade desde o 
primeiro dia de gestão.

Para isso, no dia 06 de Outubro vote 22! Ailton 
Maistro e Horácio Negrão
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Vagas de emprego 
em Rolândia:

Os candidatos a prefeito e a vice 
em Prado Ferreira

 A Silvio Damaceno foi prefeito por dois mandatos e agora disputa a prefeitura 
contra Anselmo de Caires, que também concorreu em 2020

O

Anselmo de Caires e Decio Martini

Silvio Damaceno e Waltinho Maldonado

município de Prado Ferreira já tem seus candidatos para prefeito e vice-prefeito nas eleições municipais 
deste ano. Silvio Damaceno (48 anos), que foi prefeito em dois mandatos (2013 a 2016 e 2017 a 2020) será can-
didato a prefeito e terá como adversário Anselmo de Caires (48 anos), que também concorreu à prefeitura 

de Prado na eleição passada, em 2020.
Silvio terá como candidato a vice-prefeito Waltinho Maldonado na coligação ‘Prado Ferreira, o nosso chão’, dos 

partidos PSD, União e Republicanos, e com o número 55. Já Anselmo terá Decio Martini como candidato a vice-
-prefeito – os dois pelo Movimento Democrático Brasileiro (MDB) e com o número 15 nas urnas de Prado Ferreira.

Silvio/Waltinho

“A minha candidatura e do Waltinho, juntamente 
com os nossos candidatos a vereadores, representa a 
continuidade de um trabalho sério e comprometido 
com o desenvolvimento de Prado Ferreira.

Tenho experiência e conhecimento das necessi-
dades da nossa comunidade, e estamos preparados 
para implementar projetos que vão melhorar a qua-
lidade de vida de todos. 

Além disso, conto com uma equipe dedicada e o 
apoio de lideranças importantes, como o governa-
dor Ratinho Junior, Alex Canziani, Secretaria Esta-
dual da Inovação, Modernização e Transformação 
Digital (SEI), dos deputados estaduais Alexandre 
Curi, Cobra, deputados federias Luísa Canziani e Fe-
lipe Francischini, o que fortalece ainda mais nosso 
compromisso com o progresso do nosso município. 
Estamos prontos para administrar Prado Ferreira 
rumo a um futuro ainda mais próspero e justo”, 
afirmou Silvio Damaceno.

Anselmo/Decio

“Eu cresci em Prado Ferreira, meu ganha-pão 
está em Prado Ferreira, minha família está em 
Prado Ferreira. Eu acredito genuinamente que 
nosso município merece mais, merece uma ad-
ministração que realmente queira fazer mais e 
fazer para todos. Todos os munícipes merecem 
oportunidades de emprego, saúde e educação, 
de forma igual e justa! 

Prado Ferreira precisa voltar a crescer com 
honestidade e trabalho. Nós estamos vindo com 
vontade de trabalhar, unimos a minha visão de 
negócio e juventude com a vivência e experiên-
cia de vida do Décio, assim sentimos que esta-
mos prontos e seguros para fazer diferente.

Está na hora de uma administração multi-
disciplinar que englobe todos e busque novas 
oportunidades! Vamos juntos”, pontuou Ansel-
mo de Caires.
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Ibiporã: o caso do terreno 
do Hospital Cristo Rei

 ADiretoria reverte venda do terreno onde está o hospital; imóvel 
havia sido arrematado em leilão por conta de dívidas trabalhistas

Além de Ibiporã, hospital atende a mais cinco cidades

Fisioterapia: Arapongas com

Na semana passada, a 
notícia do arremate do 
terreno de 5.775 m2 em 
Ibiporã em um leilão por 
R$ 4,2 milhões deixou 
muita gente perplexa e 
preocupada. O caso é que 
sobre esse terreno está o 
Hospital Cristo Rei, úni-
co SUS da cidade e que 
atende a municípios vizi-
nhos também. O motivo 
do leilão do terreno são 
as dívidas trabalhistas 
do estabelecimento de 
saúde, que ultrapassam 
os R$ 10 milhões, mas 
com os R$ 2 milhões já 
negociados pela atual di-
retoria.

“O Cristo Rei tem um 
passivo trabalhista mui-
to grande de processos 
mais antigos. Agora o 
hospital está regulari-
zado e não temos novos 
processos, mas temos 
que administrar essas 
dívidas do passado, fazer 
acordos, pagar”, expli-
ca a diretora Artemizia 
Bertolazzi Martins. “A 
venda de uma das matrí-
culas do terreno em lei-
lão na semana passada já 

Arapongas teve 
35.365 atendimentos 
em fisioterapia integra-
dos ao programa Estra-
tégia Saúde da Família 
(ESF), apenas de janeiro 
a junho deste ano. Os 
dados são da Secretaria 
Municipal de Saúde e se 
referem ao 1º semestre 
de 2024. Além dos aten-
dimentos, diversos es-
tabelecimentos da Rede 
de Serviços do Sistema 
Único de Saúde (SUS) do 
município disponibili-
zam tratamento fisiote-
rápico. 

Após a consulta médi-
ca e indicação do trata-
mento, os pacientes ini-
ciam os atendimentos 
com a equipe de fisio-
terapeutas que atuam 
nas 30 equipes da Es-
tratégia Saúde da Famí-
lia. Após os primeiros 
atendimentos, as pesso-
as que precisarem con-
tinuam o tratamento de 
acordo com a sua neces-
sidade.  

A saúde e bem-estar 
das pessoas da terceira 

foi resolvida juridicamen-
te nesta quarta-feira, mas 
temos outros passivos que 
precisam ser resolvidos”, 
pontuou.

Segundo a diretora, há 
um planejamento com os 
departamentos jurídico 
e financeiros para traçar 
uma estratégia para con-
duzir o hospital sem novos 
riscos de leilão. “É uma si-
tuação complexa e precisa-
mos de tempo, de recursos 
e desse planejamento para 
conseguirmos o hospital 
nos trilhos e com mais 
tranquilidade”, resumiu 
Artemizia.

Passivo e atendimentos
A diretora lembra que, 

desde que essa diretoria 
assumiu, em outubro de 
2022, está pagando acor-
dos na ordem de quase R$ 
2 milhões. “Já consegui-
mos avançar, mas é uma 
situação complexa e preci-
samos de tempo. Estamos 
trabalhando e temos con-
fiança que as coisas vão 
se normalizar. O Hospital 
Cristo Rei está atendendo 
aos moradores de Ibiporã e 

também da região”, afir-
mou Artemizia. Ainda 
de acordo com a direto-
ra, o passivo trabalhista 
do Cristo Rei é, ainda, 
algo em torno de R$ 8 
milhões.

Sobre o atendimento, o 
Hospital Cristo Rei abar-
ca uma região de cerca 
de 130 mil pessoas das 
cidades de Ibiporã, Ser-
tanópolis, Jataizinho, 
Assaí, Primeiro de Maio 
e Alvorada do Sul. “Au-
mentamos o número de 
cirurgias e sabemos que 
o hospital é imprescindí-
vel para a região. Temos 
que trabalhar bastante 
para continuar oferecen-
do um serviço de quali-
dade”, afirmou a direto-
ra Artemizia.

Em julho, o Cristo Rei 
realizou 4162 atendi-
mentos ambulatoriais, 
fez 512 internamentos 
e 168 cirurgias, além de 
mais de 6 mil exames. “O 
Hospital tem 180 colabo-
radores e quase 50 pres-
tadores de serviço”, con-
clui a diretora Artemizia 
Bertolazzi.

35 mil atendimentos em 2024
 ANúmero de atendimentos em fisioterapia foi registrado no 

município apenas de janeiro a junho deste ano 

idade também é uma pre-
ocupação de Arapongas. A 
cidade tem uma equipe de 
fisioterapeutas e clínicas 
equipadas nos 5 Centros 
de Convivência dos Ido-
sos (CCI’s). O secretário da 
pasta, Moacir Paludetto Jr, 
garante que a rede de ser-
viços busca fácil acesso e 
maior vínculo com a comu-
nidade. “Saúde e qualida-
de de vida andam juntas. 
E na prática, a fisioterapia 
pública de Arapongas tem 
atendido um público di-
verso, desde os jovens até 
os nossos idosos, através 
de profissionais competen-
tes”, afirma Paludetto. 

Se necessitarem de tra-
tamento de fisoterapia, as 
gestantes contam com o 
Centro Integrado da Saú-
de da Mulher (Cisam), que 
também disponibiliza os 
atendimentos para as ges-
tantes e demais mulheres 
que necessitem de fisiote-
rapia. 

Clínica municipal
Inaugurada em 2018, a 

Clínica Municipal de Fi-

sioterapia ‘Ivone Bonato 
Kümmel’ (Rua Garças, 
1006) atua no atendimen-
to a pacientes ortopédi-
cos, com fraturas e em 
pós-operatórios e conta 
com sala equipada com 
aparelhos de eletrote-
rapia (TENS, Ultrassom, 
Laser e Dualpex), ter-
moterapia, além de dois 
espaços para trabalho 
de cinesioterapia (ativi-
dades físicas terapêuti-
cas), com tablados, bolas, 
halteres, pesos, elásticos, 
bicicletas ergométricas e 
esteiras. 

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Arapongas 
ressalta que uma ampla 
rede de clínicas privadas 
credenciadas pelo SUS do 
município completam as 
possibilidades de oferta 
de tratamentos, garan-
tindo, dessa maneira, 
qualidade e acesso a to-
dos os pacientes. O muni-
cípio também se destaca 
na oferta de hidrotera-
pia, que é um tipo de fi-
sioterapia realizada em 
piscina aquecida.

Araponguenses em sessão de fisioterapia (foto: Assessoria PMA)
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Na semana passada, o Ministério da Educação (MEC) e o Ins-
tituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio 
Teixeira (Inep) divulgaram os dados do Índice de Desenvol-
vimento da Educação Básica (Ideb) referentes ao ano de 2023 
– o Ideb é o principal indicador de qualidade da educação do 
Brasil e é divulgado a cada dois anos. Nos anos iniciais do en-
sino fundamental, o município registrou nota 6,7, igualando a 
média estadual e superando a nacional.

Criado em 2007 pelo MEC, o índice cruza duas informações e 
apresenta resultados em uma escala que vai de 1 a 10. A média 
é feita a partir da taxa de aprovação ou fluxo escolar, com a 
porcentagem de alunos que não repetiram de ano; e também 
as notas do Saeb, uma prova com questões de português e ma-
temática feita por estudantes do 2º, 5º e 9º do ensino funda-
mental, e do 3º ano do ensino médio.

Saltos - Cambé registrou um salto de 6,2, em 2021, para 6,7 
em 2023, considerando os anos iniciais do ensino fundamen-
tal. No mesmo recorte, o Ideb nacional foi de 6. Já o estado tam-
bém teve média 6,7, com aumento de 0,1 em relação há dois 
anos. O Paraná ainda foi líder dos estados, acima de Ceará (6,6) 
e São Paulo (6,5), por exemplo.

Estela Camata, secretária de Educação e Cultura de Cambé, 
ressalta que a conquista merece ser celebrada por se tratar de 
uma rede de educação grande, com mais de sete mil alunos 
só no ensino fundamental; e também pelo recorte histórico, 
pós-pandemia. A secretária afirma que Cambé foi um dos pri-
meiros municípios do Paraná a retomar as aulas presenciais, 
não medindo esforços para que os alunos voltassem a ter o 
contato apropriado com a educação de forma segura, e isso se 
refletiu no índice.

“Estávamos na expectativa do resultado e ficamos satisfei-

Na quinta-feira (22), os 
rolandenses receberam 
uma visita ilustre: o ju-
doca Rafael Silva, o Baby, 
vem visitar seus fami-
liares e aproveitou para 
fazer uma agenda na 
cidade. Rafa falou com 
estudantes da rede mu-
nicipal de ensino, além 
de visitar o colégio esta-
dual Souza Naves, onde 
estudou, entre outros 
compromissos, inclusive 
com a imprensa regional 
e com o JR - Jornal Regio-
nal. Na bagagem, Baby 
trouxe as três medalhas 
olímpicas que conquis-
tou em três Olimpíadas 
diferentes.

No colégio Souza Na-
ves, o ídolo foi recebido 
na quadra esportiva, 
que estava lotada. Rafa-
el falou um pouco e fez 
muitas fotos, atendendo 

A Judoca de Rolândia, único do Brasil a ter medalhas em três Olimpíadas 
diferentes, visita familiares e fala com estudantes   

Rafael Silva entre seus fãs rolandeses

a todo mundo que pediu. 
Para se ter uma ideia, Ra-
fael tirou foto com todas 
as turmas do colégio e com 
todos os professores e fun-
cionários do estabeleci-
mento escolar.

O ‘Senhor Olimpíada’, 
como muitos o chamam, 
entrou para a História do 
Esporte e do Judô brasilei-
ro: Rafa, aos 37 anos e dois 
meses de idade, é o judoca 
mais velho da História a 
ir ao pódio e é o primei-
ro judoca brasileiro a ter 
três medalhas olímpicas. 
O judoca peso-pesado (+ 
100kg), ganhou bronze em 
Londres-2012, Rio-2016 
(no individual) e em Pa-
ris-2024 (por equipes).

Com a medalha de bron-
ze por equipes, Rafael Sil-
va se tornou o judoca mais 
velho da história a ir ao pó-
dio olímpico. A marca era 

do alemão Arthur Schna-
bel, que tinha 36 em 1984. 
Baby se tornou, ainda, o 
primeiro homem do judô 
brasileiro a ter três meda-
lhas olímpicas, superando 
Aurélio Miguel, Tiago Ca-
milo e Leandro Guilheiro, 
todos com duas.

Baby tem, ainda, qua-
tro pódios no Mundial 
(uma prata e três bronzes). 
“Acho que foi um legado 
bom, falando da categoria 
pesado. Foram duas me-
dalhas olímpicas e quatro 
mundiais. Acho que con-
segui inspirar atletas a 
entrarem no judô, a gostar 
de esporte olímpico. Espe-
ro ver outros pesados aí 
quebrando meus recordes, 
superando as medalhas 
olímpicas”, ressaltou Ra-
fael, antes de ganhar a sua 
terceira medalha e tornar 
a quebra de seus recordes 

mais difícil.
Rafael estreou pela Se-

leção Brasileira de Judô 
em 2007 e, desde então, 
são 17 anos entre os prin-
cipais nomes mundiais 
do peso pesado mascu-
lino. Além dos bronzes 
olímpicos e das meda-
lhas mundiais, conquis-
tou mais de 50 pódios no 
circuito da Federação In-
ternacional de Judô.

Família
Em Rolândia, Rafael 

tem a vó Palmira Ca-
margo da Silva e as tias 
Eliana Palmira da Silva e 
Sirlei Igalcione Martins. 
O judoca também tem 
um tio em Curitiba, Ed-
son Martins, e a tia Sônia 
Maria Salvaterra em São 
Paulo, onde Rafael mora. 
Baby revelou que fica em 
Rolândia até domingo.

Cambé tem Ideb acima da média do país
AMunicípio tem alta na nota no Índice de Desenvolvimento da Educação Básica, com 
média acima da nota nacional em 2023   

tos. Nós demos um salto grande na nota e, principalmente, por 
ser o resultado pós-pandemia. Temos uma rede grande, onde 
trabalhamos muito para alcançar esse índice positivo, com 
foco na formação continuada dos nossos professores e gesto-
res escolares, e muitos investimentos na educação. Tudo isso 
demonstra todo o esforço e o comprometimento desta gestão. 
Também só tenho que parabenizar toda a rede os assessores 
pedagógicos, toda a equipe da Secretaria de Educação, os ges-
tores escolares, professores e profissionais de educação que 
atuam nas escolas e os pais também que se envolvem e se com-
prometem com a educação dos seus filhos. Escola e família ca-
minham juntas nesse processo. Realmente estamos satisfeitos 
e já começando a planejar e analisar os resultados e como po-
demos melhorar para o próximo Ideb”, concluiu Estela.

Feliz Níver, 
Samuel

O jovem Policial Militar, Samuel 
Rocha de Almeida (na foto com com-
panheiros do 15º BPM de Rolândia), 
comemorou seus 5 anos de idade em 
uma festa em sua casa, no Jardim das 
Flores, em Prado Ferreira.

Filho de Cristiano Teixeira de Almei-
da e de Gisele Rezende Rocha Almeida, 
Samuel nasceu no dia 1º de agosto de 
2019 e é fã da Polícia Militar.

Para a festa, o aniversariante cha-
mou seus colegas de batalhão os sol-
dados Cândido, Janaina e Hideki.

Rafael aos 6 anos de idade e com as três 
medalhas olímpicas aos 37 anos
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Momento do julgamento no Fórum de Cambé e o casal que foi morto no atropelamento

Regional

 ARenan Eduardo Irmer pegou 7 anos de reclusão e 28 meses de detenção em regime semiaberto, além de perda de CNH por 5 anos

Acusado de morte de casal em racha pega 7 anos em semiaberto

 A Em operação que investiga organização criminosa atuante no tráfico, 
Gaeco e PM cumprem 14 mandados de busca e apreensão na cidade

Gaeco e PM cumprem 14 
mandados em Rolândia

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

O juiz Marcelo Furlanet-
to da Fonseca, de Cambé, 
sentenciou os réus acusa-
dos de racha que resultou 
na morte do casal de noi-
vos Daniela Aparecida Ro-
drigues Moraes e Gregory 
Hyus Lima de Oliveira, de 
Rolândia, em setembro de 
2018. Renan Eduardo Ir-
mer, que dirigia o carro 
que atropelou e matou o 
casal, foi sentenciado a 7 
anos de reclusão e a 28 me-
ses de detenção, que serão 
cumpridos em regime se-
miaberto. 

Já José Antônio Francis-
co Filho, que estava no ou-
tro carro do ‘racha’ pegou 
um ano e seis meses de de-
tenção em regime aberto. 
Os dois ‘perderam’ a CNH 
e não podem dirigir por 5 
anos.

Por que semiaberto
Segundo os advogados 

das famílias do casal de 
noivos mortos, o regime 
a ser cumprido é o semia-
berto porque Renan foi 

Representantes da Prefei-
tura de Cambé e da Unifil ini-
ciaram as conversas de um 
convênio para uso da estru-
tura do Hospital Veterinário 
da Universidade. O encontro 
foi na quarta-feira (21). O ob-
jetivo é firmar uma aliança 
para promover o tratamento 
de animais vulneráveis no 
município, como os que estão 
na rua e ficam doentes ou são 
atropelados, por exemplo. 

O projeto é inédito na histó-
ria de Cambé, em uma união 
entre a Prefeitura, a Univer-
sidade e o Governo do Esta-
do. Tudo isso para atender 
animais abandonados no 
município, em uma estrutura 
ampla, moderna e que pode 
resgatar e tratar tanto de pe-
queno e grande porte, como 
os silvestres e exóticos. Com 
o convênio, a Prefeitura pas-
saria a encaminhar todos os 
animais que identificar que 
precisam de cuidados para a 
equipe técnica da Unifil.

O Hospital Veterinário da 
Unifil tem estrutura para 
promover consultas, exames 
de sangue e de imagem, todo 
tipo de cirurgia e internação. 

sentenciado a menos de 8 
anos e um dia de reclusão 
pelo duplo homicídio sim-
ples. Se fosse a esse tempo 
ou a um tempo maior, o re-
gime seria fechado. O réu 
também foi condenado a 2 
anos e 4 meses de detenção 
pelos outros crimes ‘me-
nores’, mas que esse tem-
po não pode ser ‘somado’ 
aos 7 anos por se tratarem 

de naturezas diferentes 
de crimes e condenação. 
A reclusão é para crimes 
graves e a detenção é para 
crimes mais leves e não 
permite regime fechado. 
Por isso não houve a soma

O julgamento, no Fórum 
Des. Lauro Sodré Lopes, 
em Cambé, começou na 
quinta-feira (15) pela ma-
nhã e terminou na noite de 

sexta-feira (16). Renan foi 
condenado a pena mínima 
de 6 anos de reclusão por 
uma das mortes, condena-
ção que foi acrescida de 
mais 1/6 da pena mínima 
pelo segundo óbito. Isso 
de acordo com o artigo 70 
do Código Penal. No total, 
foi condenado a 7 anos de 
reclusão duplo homicídio 
por dolo eventual. Sobre os 
crimes de ‘Racha’, Omissão 

de socorro, Fuga do local 
do crime e Embriaguez ao 
volante e CNH vencida, re-
cebeu em cada um deles 7 
meses de detenção. 

José Antônio Francisco 
Filho foi condenado por 
participação em racha, 
omissão de socorro e fuga 
do local do crime numa 
penal total de um e seis 
meses de detenção em re-
gime aberto. Pela pequena 

Em Rolândia, uma ope-
ração conjunta da Polícia 
Militar e do Ministério Pú-
blico do Paraná, por meio 
do Núcleo de Londrina do 
Grupo de Atuação Especial 
de Combate ao Crime Orga-
nizado (Gaeco), cumpriu  14 
mandados de busca e apre-
ensão expedidos pelo Juízo 
da Vara Criminal de Rolân-
dia. A ação, na quinta-feira 
(22), investiga a prática dos 
crimes de organização cri-
minosa, tráfico de drogas, 
associação para o tráfico, 
lavagem de capital e corrup-
ção de menor de 18 anos.

Os mandados de busca e 
apreensão foram cumpridos 
em residências e num esta-
belecimento comercial, vin-
culados aos investigados, in-
clusive de um suspeito que 
é apontado como o chefe do 
tráfico de drogas na cidade. 
Foi identificado o envolvi-
mento de diversas pessoas 
nas atividades criminosas, 
inclusive uma adolescente 
que trabalharia no preparo 

sentença, o regime aberto 
pode ser substituído por 
prestação de serviços co-
munitários por 540 horas, 
7 horas semanais, prefe-
rencialmente aos sábados, 
domingos e feriados. Tam-
bém foi condenado a pagar 
10 salários mínimos à uma 
vítima por omissão de so-
corro – essa pessoa estava 
em seu carro e foi deixada 
no local do atropelamento.

dos entorpecentes comercia-
lizados pelo grupo.

As investigações tiveram 
início em maio deste ano, a 
partir de ação policial rea-
lizada em duas residências 
na Rua Ana Ximenes Niza, 
no Jardim Primavera, em 
Rolândia, que resultou na 
prisão em flagrante de duas 
pessoas e apreensão de 6,322 
quilos de “crack”, 1,794 qui-
lo de cocaína, comprimidos 
de Ecstasy, munições calibre 
9 mm, celulares e outros ob-
jetos de prova. Na ocasião, 
também foi apreendido um 
veículo Mercedes-Benz C 
250. O conjunto probatório 
apontou para a existência de 
uma organização crimino-
sa voltada para o tráfico de 
drogas e lavagem de dinhei-
ro, com indícios de cometi-
mento de homicídio.

As diligências realizadas 
na quinta-feira buscam a 
produção de provas e a iden-
tificação de eventuais ou-
tros envolvidos, com a apre-
ensão de valores em espécie, 

anotações, documentos, 
bens adquiridos com o pro-
veito dos crimes, celulares e 
dispositivos eletrônicos que 
contenham evidências dos 
delitos.

Formação 
O Gaeco é composto por 

membros e servidores do 
Ministério Público e por 
policiais civis e militares, 
que atuam sob a coordena-
ção do Ministério Público, 
sendo as principais atribui-
ções do Grupo a atuação em 
investigações sobre o crime 
organizado e de desvios de 
recursos públicos, além da 
fiscalização da atividade 
policial. Atualmente, o Gae-
co está estruturado em nove 
núcleos regionais distribuí-
dos em todo o estado: Curiti-
ba, Cascavel, Foz do Iguaçu, 
Francisco Beltrão, Guarapu-
ava, Londrina, Maringá, Pa-
ranaguá e Ponta Grossa.

Com informações do Minis-
tério Público do Paraná

Cambé quer usar Hospital 
veterinário da Unifil

 A Prefeitura do município de Cambé discute convênio com a Unifil para 
uso do Hospital Veterinário

De acordo com a veterinária 
do hospital, Daniele Martina, 
o local possui tudo que um 
animal precisa no atendi-
mento, desde o recebimento, 
internação, atendimento clí-
nico, até a entrega com o ani-
mal bem e medicado, e tam-
bém o medicamento para dar 
continuidade ao tratamento. 
No final do mês passado, re-
presentantes da Prefeitura 
visitaram o hospital e conhe-
ceram ambulatório, clínicas, 
salas cirúrgicas, laboratórios, 
entre outros espaços.

A pró-reitora de pós-gra-
duação e responsável por 
convênios da Unifil, Magali 
Roco, destacou que a união 
é fundamental para atender 
uma demanda importante do 
município e levar mais cui-
dados aos animais de Cambé. 
“Nós temos hoje esse atendi-
mento muito técnico, muito 
profissional na área de Cen-
tro de Apoio à Fauna Silves-
tre. Então, nós estamos aqui 
para propor um convênio ao 
município de Cambé e pro-
por justamente essas situa-
ções. Levar mais cuidado aos 
animais que acabam fican-

do abandonados na cidade, 
através do nosso corpo clíni-
co e nossa estrutura. Agora, 
tem a situação técnica a ser 
envolvida pelos advogados, 
procuradores do município 
para ver onde que isso tec-
nicamente se estabeleceria 
para evoluirmos. Mas temos 
já um disparador de projeto 
piloto entre Governo do Es-
tado, Prefeitura e Unifil para 
seguirmos com essa deman-
da tão necessária, e atender 
animais abandonados e com 
sinais de maus tratos.

“Hoje a Prefeitura não 
conta com nenhum tipo de 
atendimento especializado 
ao animal que é atropelado, 
vítima de envenenamento 
ou de maus-tratos. Com esse 
convênio, a gente vai ter uma 
ajuda nesse sentido, para con-
seguir atender esses animais 
vulneráveis. O foco é ajudar, 
principalmente, animais que 
não possuem tutores, que vi-
vem na rua. Esse convênio 
pode promover um bem-estar 
e um ganho muito grande na 
proteção animal em Cambé”, 
afirmou Bárbara Rodrigues, 
veterinária da Prefeitura.
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 A Encontro foi promovido pela ACIR e pelo 15º BPM; Assistência fez pré-lançamento de campanha sobre ineficácia da doação de dinheiro

ACIR, Assistência e PM debatem segurança e moradores de rua

A Associação Empresa-
rial de Rolândia (ACIR) e 
o 15º Batalhão de Polícia 
Militar de Rolândia (BPM) 
promoveram uma reunião 
com lojistas e comerciantes 
na noite desta terça-feira 
(20), a partir das 19 horas, 
no auditório da Associação. 
Na pauta do encontro, que 
contou com representantes 
da Assistência Social, um 
bate-papo sobre a seguran-
ça no comércio e as pessoas 
em situação de rua.

“Rolândia não tem mora-
dor de rua. Dessas pessoas 
que estão em situação de 
rua, oito são de Rolândia e 
têm família, mas preferem 
ficar na rua. Os outros são 
de outras cidades e esta-
dos”, afirmou a assistente 
social do Creas, Fabiane 
Cogo. Outro dado repassa-
do é que cerca de 90% das 
pessoas nas ruas têm pro-
blema com álcool.

A secretária de Assistên-
cia, Michele Pereira, acom-
panhada da diretora Fer-
nanda Buranello, fizeram 
o pré-lançamento da cam-

panha ‘Melhor do que dar 
esmolas é estender a mão’, 
ação em parceria com a 
ACIR. A ideia da campanha 
é conscientizar as pessoas a 
não darem esmola e, sim, a 
estender a mão e pedir um 
encaminhamento para a 
Assistência. A partir desta 
semana, em parceria com a 
ACIR, cartazes e panfletos 
serão confeccionados e en-
tregues para a população.

“Temos uma equipe pron-

ta para fazer essa abor-
dagem e sugerir algumas 
oportunidades”, explica Mi-
chele. Para se ter uma ideia, 
em julho houve 91 pessoas 
em situação de rua, 55 delas 
foram encaminhadas e 16 
fizeram o cadastro único. A 
equipe da Assistência tem 
dois abordadores, assisten-
te social e psicólogo. “Nosso 
whats é o 3156 0454 e fica 
disponível fora do horário 
comercial. Já o 3906-1113 é 

apenas no horário comer-
cial”, reforçou Fernanda.

A tenente Barroca e o 
capitão Anderson, do 15º 
BPM, também falaram com 
os comerciantes e fizeram 
orientações importantes. 
“Falamos sobre propiciar 
atendimento humanizado 
às pessoas em situação de 
rua, zelando por sua inte-
gridade física e psíquica 
quando for necessário re-
alizar qualquer interven-

ção”, explicou a tenente.
Barroca também res-

saltou que a PM deve ser 
chamada em ocorrências 
envolvendo pessoas em si-
tuação de rua quando hou-
ver indício de prática crimi-
nal, sendo essa pessoa autor 
ou vítima. “Não devem ser 
enviadas equipes policiais 
para atender situações nas 
quais o solicitante reporte 
genericamente que estão 
incomodando apenas pela 

presença. Nesses casos, de-
ve-se orientar que seja acio-
nado o órgão de assistência 
social do município”, pon-
tuou Barroca.

A Polícia Militar e a As-
sistência não podem de-
terminar que a pessoa em 
situação de rua se retire 
de espaços públicos apenas 
por clamor de outras par-
celas mais favorecidas da 
população e que manifes-
tam incômodo com a pre-
sença deste grupo. Sobre a 
entrada de pessoas nessa 
situação em comércio para 
‘pedir’, algumas medidas 
como avisos que o local 
tem câmeras de vigilância 
podem fazê-las desistir de 
serem agressivas.

Segundo a Assistência, a 
‘bondade’ dos rolandenses 
em dar esmola é o que in-
centiva as pessoas a virem 
pra cá e a ficarem nas ruas. 
“Precisamos é incentivá-las 
a sair das ruas e a voltar a 
ter uma vida digna, crian-
do e dando oportunidades”, 
sentenciou a secretária Mi-
chele Pereira.

 A Evento do clube de serviço de Rolândia chega a sua 37ª edição e 
será apenas para retirada neste ano

Domingo tem Barreado do 
Rotary Rolândia-Caviúna 

O Rotary Club de Rolân-
dia-Caviúna promove o seu 
37º Barreado neste domin-
go (25). Neste ano , o famoso 
prato será apenas apenas 
para ser retirado na sede 
do Rotary, na Casa da Ami-
zade (Willie Davids 1260), 
das 11h30 às 13h30.

O Barreado custa R$ 60,00 
e serve tranquilamente de 
duas a três pessoas, pois 
vem acompanhado de ar-
roz branco, salada, farinha 
de mandioca e banana. Os 
convites podem ser com-
prados com os membros 
do clube de serviço ou pe-
los telefones 9.9805-7933 
e 9.9615-0121. O recurso 
arrecadado é investido nos 
projetos sociais do Rotary 
Caviúna.

Sobre o Barreado
O prato típico do litoral 

Paranaense é um ensopa-
do de carne, cozido em fogo 
muito baixo, numa panela 
de barro lacrada com pi-
rão de farinha para evitar 
que o vapor escape duran-

te o cozimento. O prato leva 
aproximadamente 15 horas 
para ficar pronto.

SERVIÇO
37º Barreado do Rotary 
Club de Rolândia-Caviúna 
- Domingo: 25/08

Casa da Amizade (rua 
Willie Davis 1260): apenas 
para retirada das 11h30 às 
13h30
R$ 60,00 o cartão (serve, 
no mínimo, a duas pesso-
as) - Fones: 9.9805-7933 e 
9.9615-0121

Carne fica por cerca de 15 horas cozinhando

Prepare-se para a 1ª BierFest
 ABierFest do Rolândia Country Club acontece nos dias 7 e 8 de 

setembro com gastronomia, música e muito chope
A 1ª BierFest Rolândia está 

chegando: dias 07 e 08 de se-
tembro nas dependências do 
Rolândia Country Club, que 
promove a festa do chope. No 
cronograma e no cardápio do 
evento estão muita música, 
shows,  gastronomia germâ-
nica e muito chope. 

No sábado (7), a BierFest 
Rolândia começa com o show 
do cantor Carlinhos Miranda, 
a partir das 22 horas. Logo de-
pois é a vez do cantor Marcelo 
Rakar, sucesso do YouTube 
com seu show Pop Rock. No 
sábado, os shows tem Open 
Bar com chope (da marca 
Queen’s) Pilsen, Framboesa 
e Zero álcool, refrigerante e 
água das 21h30 às 2h30 – a 
venda de convites é proibida 
para menores de 18 anos.

Já no domingo (8), a Bier-

Fest começa com o tradicional 
‘Almoço Alemão’ em parceria 
com o Buffet Angellu’s. Esse 
momento gastronômico da 
festa terá a animação da Ban-
da Meninos de Ouro, que to-
cam no estilo alemão. Depois, 
a partir das 15 horas, Fabiano 
Santos e sua banda fazem um 
grande bailão, no qual nin-
guém vai ficar parado.

Valores
O primeiro lote de convites 

para o sábado, para maiores 
de 18 anos, está sendo vendi-
do a R$ 50 reais com Open Bar 
– o segundo lote será comer-
cializado a R$ 60. No domingo 
há dois valores: R$ 130 para o 
Almoço Alemão (com Eisbein) 
para duas pessoas ou R$ 100 
para o Almoço (com Kässler) 
também para um casal. Esses 

valores dão direito aos shows 
do domingo.

Só o show
Para assistir apenas à apre-

sentação de Fabiano Santos 
basta comprar o convite a R$ 
35 – o salão está liberado ape-
nas às 15 horas para quem 
optar apenas pelo show.  Até 
esse horário, essas pessoas 
poderão aproveitar a praça 
de alimentação, as apresen-
tações na quadra e o espaço 
kids a partir das 11h30. 

Os associados e funcioná-
rios do clube e do hospital 
São Rafael, parceiro no even-
to, terão acesso livre aos seto-
res da praça de alimentação, 
barracas de tortas alemãs, es-
paço kids e apresentações na 
quadra de salão no sábado e 
domingo. 

O evento tem como parcei-
ro principal o Hospital São 
Rafael, que receberá uma 
parte do lucro para apoio nas 
suas despesas. 

Ingressos e info
Os ingressos podem ser 

comprados pelo QR Code ao 
lado. Para mais informações, 
sobre valores e programação, 
podem ser obtidas pelo fone 
(43) 92001-2588. 

Quem preferir, pode ir di-
retamente na secretária do 
Rolândia Country Club, que 
fica na rua Estilac Leal 401, 
bem na região central de 
Rolândia.

Reunião teve menos gente do que o esperado



0923 DE AGOSTO DE 2024 Eventos

Rolandense no palco com Mano Brown e Djonga

 AEvento no bar Almost a Pub, em Rolândia, quer criar um espaço para as mães se reconectarem e se divertirem

 AO dançarino Lucas Junio ‘Buiú’ participa do show dos rappers no Tropicadelia Festival, em Londrina, neste sábado

O artista rolandense Buiú

Imperdível no dia 28: toda mãe merece o ‘Vale Night’

Neste sábado (24), Londrina recebe a 3ª edição do Tropicadelia Festival, que já é 
considerado o maior festival de música alternativa do sul do Brasil. Um dos desta-
ques do evento é a união de dois dos maiores nomes do rap nacional, Mano Brown e 
Djonga, apresentação que terá um toque rolandense.

O show de Brown terá Djonga como convidado e contará com a participação do 
dançarino rolandense Lucas Junio, o Buiú, que fará parte do corpo de dançarinos de 
Mano Brown e poderá mostrar todo seu talento neste show que é um dos momentos 
mais aguardados do Tropicadelia. Ao JR, Buiú explicou que a oportunidade de par-
ticipar do evento com Mano Brown surgiu por meio de uma interação feita por ele 
nas redes sociais.

“No meu caso, tudo começou com uma polêmica que surgiu em um post no Insta-
gram, onde algumas pessoas estavam criticando o fato de os Racionais terem um 
balé. Eu gostei da ideia e comentei que era meu sonho estar lá. O coreógrafo do gru-
po curtiu meu comentário, e começamos a trocar ideia. Foi assim que eu me tornei 
parte do time aqui de Londrina”, explicou Buiú.

Durante essas conversas, Buiú foi convidado para participar do time de dança-
rinos da apresentação de Mano Brown, e ainda conseguiu incluir mais um artista 
local no grupo. “A partir daí, me enviaram as músicas, e começamos a ensaiar cada 
um em seu local. Eu, por exemplo, estou ensaiando em Rolândia, que faz parte da 
região de Londrina, e o Black, um menino de Londrina que eu indiquei, também 
está ensaiando. No dia do evento, vamos fazer um ensaio geral juntos antes da apre-
sentação”, pontuou o rolandense.

Buiú conta que ao longo de sua trajetória já teve outras oportunidades de trabalho, 
mas optou por recusá-las, acreditando que um dia apareceria algo mais alinhado 
com o que ele realmente desejava: trabalhar com um cantor de rap e estar envolvido 
na cultura hip hop. “Essa oportunidade finalmente apareceu, e logo com o maior 
nome do rap nacional. Estou muito, mas muito feliz mesmo, e com uma expectativa 
muito alta. Estou extremamente grato e esperançoso para que tudo dê certo, e estou 
me dedicando ao máximo aqui”, afirmou o dançarino.

Buiú é casado com a também artista Thaina Alves Soares e pai de Zaya, e conta 
que a participação no festival é o resultado de mais de 15 anos de dedicação à dança, 
que começou em 2007 em um projeto social em Rolândia chamado Evangelizart, do 
saudoso Padre Zé. “Desde então, eu nunca mais parei de estudar e me desenvolver, 
sempre buscando estar ativo em batalhas e campeonatos de dança, com foco princi-

Na próxima quarta-
-feira, dia 28, às 19h30, 
o ‘bar’ Almost a Pub, 
em Rolândia, recebe um 
evento especial com di-
reito a karaokê e muita 
diversão para as mulhe-
res, especialmente aque-
las que são mães. O ‘Vale 
Night’ promete uma noi-
te de muita diversão, des-
contração, conexão e in-
teração entre mulheres.

Idealizado pelo Espaço 
Fluir em parceria com 
o JR - Jornal Regional, o 
evento tem entrada gra-
tuita, com consumo in-
dividual pago à parte. As 
inscrições podem ser fei-
tas pelo link https://aces-
se.one/valenightJRFluir. 

 
A ideia do ‘Vale Night’
A ideia de uma ‘noite 

para as mulheres’ surgiu 
por meio de uma neces-
sidade recorrente entre 
as pacientes da Clínica 
Espaço Fluir. Segundo 
Edneli Costa e Lariz-
za Borgui, psicólogas e 
proprietárias do espaço, 
muitas mulheres enfren-
tam dificuldades para 
manter uma vida social 

palmente no Hip Hop e Halls Dance. Essas competições me renderam troféus em di-
versos eventos, tanto no Paraná quanto em outros estados”, revelou o profissional.

Além do festival em Londrina, Buiú se prepara para outro desafio que acontece 
em Brasília, onde competirá em uma batalha de dança. Para isso, ele está buscando 
patrocínios para ajudar a cobrir os custos da viagem. “Estou em busca de alguns 
patrocínios em troca de serviços, e talvez eu faça uma rifa também. Mas quem 
tiver interesse em colaborar, é só entrar em contato”, pediu o artista rolandense.

Os interessados em conhecer mais sobre o trabalho do Buiu, ou mesmo em patro-
ciná-lo, podem acessar o perfil @buiu.lj no Instagram. O telefone do artista para 
contato é o (43) 99153-8729, que também é WhatsApp. 

ativa após a maternidade. 
“Percebemos que muitas 
mães têm dificuldade em 
encontrar tempo para si 
mesmas, para sair, se arru-
mar, e curtir um momento 
sem filhos ou maridos. Esse 
evento foi pensado para 
proporcionar exatamente 
isso: um espaço em que elas 
possam se divertir e se co-
nectar com outras mulhe-
res que passam pelos mes-
mos desafios”, explicaram 
as sócias.

Ainda de acordo com a 
psicóloga, o principal obje-
tivo do evento é promover 
a conexão entre as mulhe-
res, permitindo que elas se 
conheçam, se fortaleçam 
e tenham um momento de 
diversão e pertencimento 
a um grupo social. “O foco 
não será em palestras ou 
grupos formais, mas em 
proporcionar um ambiente 
de descontração, em que as 
mães possam se divertir e 
se conectar com outras mu-
lheres que enfrentam desa-
fios semelhantes, especial-
mente em relação à saúde 
mental. Criar e manter re-
lações sociais, ter momen-
tos de lazer e fazer novas 

amizades são fundamen-
tais para a manutenção da 
saúde dessas mães”, afir-
mou Ednelli.

A ideia foi compartilhada 
inicialmente com o JR, e a 
sócia-proprietária Josiane 
Rodrigues, levou a sugestão 
para em um grupo com ou-
tras mulheres, muitas delas 
mães e empreendedoras. 
A iniciativa recebeu apoio 
e sugestões, como a de in-
cluir um karaokê, e assim 
tomou forma. “O evento, 
que será conduzido em um 
clima leve e descontraído, 
tem como principal objeti-
vo fortalecer as conexões 
entre as elas e promover 
momentos de lazer e inte-
ração”, pontuou Josiane Ro-
drigues.

Josiane ainda destacou 
a importância de oferecer 
um espaço em que as mu-
lheres possam se reconec-
tar consigo mesmas e com 
outras pessoas, e comen-
tou quanto à preocupação 
social do JR, que além de 
sempre informar com cre-
dibilidade, também se posi-
ciona como um veículo que 
aliado a questões sociais de 
diferentes setores da socie-

dade. “Queremos que esse 
evento seja um momento de 
pertencimento, no qual as 
mulheres possam se sentir 
acolhidas e compreendi-
das, além de terem a opor-
tunidade de fazer novas 
amizades e fortalecer laços 
sociais”, ressaltou Josiane.

Além das atividades pro-
postas, o evento também 

contará com sorteios de 
brindes, cedidos por empre-
sas locais que apoiam a ini-
ciativa, entre elas: Almost a 
Pub, CNA Rolândia, Brechó 
com Propósito, Empório Ve-
ganizando, Madame Bike, 
Mídia Pontual, Centro de 
Estética Anneliese Moers e 
Amazing Burger.

Para mais informações 

sobre o evento, e para di-
rimir dúvidas, entre em 
contato com o (43) 99683-
7244. Acompanhe tam-
bém os perfis @umjornal-
regional e @espaco.fluir 
para ficar por dentro do 
evento. O Almost a Pub 
fica na rua Aliança,168, 
no Jardim Floresta/Vila 
Oliveira, em Rolândia.
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Semana da Pessoa com deficiência intelectual e múltipla
 ADurante cinco dias, e até o dia 28, a APAE de Rolândia promove uma série de eventos para destacar o impacto e a 

importância do trabalho da instituição e celebra a inclusão das pessoas com deficiência

E ntre os dias 21 
a 28 de agosto, a 
APAE de Rolân-

diaentra ‘de cabeça’ 
na Semana Nacional 
da Pessoa com Defi-
ciência Intelectual e 
Múltipla. Durante esse 
período são realizadas 
uma série de ativida-
des que refletem a im-
portância e o impacto 
de seu trabalho na co-
munidade. 

Este evento anual, 
celebrado desde 2017, 
mostra o valor e a de-
dicação das APAEs na 
promoção da cidada-
nia plena para pesso-
as com deficiência e 
suas famílias. O tema 
“Nossa história: quem 
somos e o que faze-
mos” busca evidenciar 
as conquistas e o papel 
crucial dessas entida-
des na sociedade.

“Essa Semana, que 
ocorre há mais de seis 
décadas, foi reconhe-
cido por Lei Federal, 
de autoria do saudoso 
amigo apaeano e de-
putado federal Edu-
ardo Barbosa, é um 
momento muito im-
portante não só para 
o movimento apaeano, 
mas para todas as pes-
soas e entidades que 
lutam por esta causa”, 
afirma Eduardo Gaz-
zi, presidente da APAE 
de Rolândia.

Cronograma 
Na terça-feira (20), 

a semana especial foi 
iniciada com um pas-

seio à Pousada das Ala-
mandas, onde os alunos 
fizeram um piquenique. 
Para que não pode parti-
cipar do passeio, foi orga-
nizada um piquenique no 
espaço interno da APAE, 
garantindo que todos os 
alunos participem da ce-
lebração. 

Na quarta-feira (21), a 
Semana foi oficialmente 
aberta com a execução do 
Hino das APAEs, além de 
apresentações musicais, 
danças e brinquedos, pa-
trocinados pela professo-
ra Adriana, que ocorre-
ram na quadra da escola, 
reunindo todos os alunos 
em uma festividade.

Na quinta (22), houve 
a divulgação das ativi-
dades em mídias locais e 
uma exposição das obras 
no saguão da Prefeitura, 
destacando o trabalho ar-
tístico dos alunos. Já nes-
ta sexta-feia (23), haverá 

uma entrevista sobre o 
tema na rádio local, dan-
do visibilidade adicional 
às ações da APAE.

Na segunda-feira (26), 
o projeto “Simplesmen-
te Arte” será realizado 
no refeitório, oferecendo 
uma oportunidade para 
que os alunos expressem 
sua criatividade e, na 
terça-feira (27), será pro-
movida uma palestra na 
comunidade, em parceria 
com a Nanuk, para sensi-
bilizar o público sobre a 
importância do apoio às 
pessoas com deficiência.

O encerramento da Se-
mana ocorrerá na quar-
ta (28), com uma ação no 
Calçadão, em colaboração 
com o serviço de proteção 
para a pessoa com defici-
ência e a Assistência So-
cial do município. 

Essa ação incluirá uma 
exposição dos traba-
lhos dos alunos da EJA 

e do Fundamental, com 
o tema “Nossa história: 
quem somos e o que faze-
mos”, além de um passeio 
em Florestópolis com a 
turma da Zilva (EJA).

“O tema desse ano é mui-
to importante para que 

possamos mostrar para 
toda a sociedade o valoro-
so trabalho das APAEs e 
entidades coirmãs na pro-
moção da cidadania plena 
das pessoas com deficiên-
cia e suas famílias. Desejo 
que as celebrações sejam, 

como sempre, mara-
vilhosas, envolvendo 
as comunidades e pro-
movendo momentos 
de muita alegria para 
todos. Vamos em fren-
te”, enfatizou o presi-
dente Eduardo Gazzi. 

Alunos e alunas tiveram atividades dentro da APAE

Piquenique (ou picnic) na Pousada das 
Alamandas (fotos: Apae Rolândia)
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Guilherme Moleiro venceu em casa a categoria Light (foto de Eni Alves); houve grid com mais de 10 karts

Os campeões da etapa do Circuito MF2 de Kart, em Rolândia
 AGuilherme Moleiro correu ‘em casa’ e varreu a categoria Light; Felipe, Robson e Cláudio também ganharam suas categorias

O ‘Desafio e Passeio Soli-
dário Outubro Rosa 2024’ 
já tem data marcada: dia 20 
de outubro. Promovido pelo 
grupo ‘As Brutas do Pedal’, 
com colaboração com o 15º 
Batalhão de Polícia Militar 
(15º BPM) e apoio da Prefei-
tura de Rolândia, o evento 
busca arrecadar fundos 
para o Hospital do Câncer 
de Londrina, fortalecendo 
a luta contra o câncer. 

De acordo com a ‘Bruta’ 
Sandra Peres, neste ano as 
inscrições são limitadas a 
500 vagas, por isso as pes-
soas interessadas devem 
garantir seu lugar o quanto 
antes. As inscrições estão 
abertas até 05 de outubro 
de 2024 e podem ser feitas 
por meio desse link.

Os valores de participa-
ção são R$ 69,90 para adul-
tos, que devem entregar 
um litro de leite na retira-
da do kit, e R$ 25,00 para 
crianças de 6 a 12 anos, 
também com a doação de 
um litro de leite. O evento 
oferecerá quatro percur-
sos distintos: Percurso Pró 
(55 km), Percurso Sport (45 

Vem aí o Pedal Beneficente 
Rotary Club de Rolândia
 A Segunda edição do evento está com inscrições abertas e ciclistas 
podem optar por dois trajetos com distâncias de 30 km e 50 km

O Rotary Club de Rolândia promove o seu ‘2º Pedal Beneficente’ no dia 08 de setem-
bro, evento voltado para a comunidade de ciclistas e pessoas apaixonadas pelo esporte. 
O objetivo do evento é arrecadar fundos para duas instituições do município: Casa da 
Sopa em Nome de Jesus e a Sociedade Ambiental, Cultural e Educacional de Rolândia 
(OMG Soame).

As inscrições estão limitadas a 350 participantes e têm o valor de R$ 55,00 por atle-
ta, além da doação de 1kg de alimento não perecível, a ser entregue no momento da 
retirada dos kits. O valor arrecadado será destinado integralmente às instituições be-
neficiadas e os interessados podem se inscrever  no https://disposicao.com.br/2-pedal-
-beneficente-rotary-club-de-rolandia.

O evento está programado para iniciar às 06h00, na Casa da Amizade, com um café 
da manhã e o credenciamento dos participantes. Haverá um briefing com orientações 
sobre o percurso e a largada será às 8 horas. Os ciclistas poderão optar por dois traje-
tos, com distâncias aproximadas de 30 km e 50 km.

Os inscritos receberão, além de um medalhão de finisher, benefícios como pontos de 
hidratação ao longo do percurso, seguro atleta, apoio emergencial, pulseira de identi-
ficação, e suporte de motos e carros durante todo o trajeto. É obrigatório o uso de capa-
cete, com a recomendação adicional do uso de luvas e óculos de proteção.

Mais informações no perfil @rotaryclubderolandia no Instagram.

Os campeões do Circui-
to MF2 Motores Sorteados 
serão conhecidos na 4ª e 
última etapa da competi-
ção, em outubro, na Ok-
toberkart. Promovido pelo 
Kart Clube do Café (KCC) 
de Rolândia, o circuito teve 
a sua 3ª etapa no domingo 
(18) no kartódromo José Ni-
cola Caliento, em Rolândia, 
como nas outras etapas.

Categoria Light
O piloto Guilherme Molei-

ro, representante da cidade 
de Rolândia com vários tí-
tulos no kartismo nacional, 
participou da etapa e teve 
um domingo emocionante. 
As corridas levaram o pi-
loto a relembrar o início da 
sua trajetória no esporte a 
motor e Gui comemorou a 
participação no evento no 
alto do pódio.

Guilherme Moleiro lar-
gou na pole e venceu as 
duas provas da categoria 
Light. “Foi muito bom parti-
cipar deste evento em casa. 
Me lembrei de quando eu 
comecei, no motocross, nas 
pistas da região e depois no 
kart, treinando neste kartó-
dromo e no de Londrina. Há 
tempos eu não vinha aqui 

por conta do calendário das 
corridas e estou muito feliz 
porque deu certo vir e cor-
rer com tantos amigos. Me 
sinto honrado em colabo-
rar com a retomada do kart 
em Rolândia e parabéns ao 
kart Club pelo evento”, de-
clarou Guilherme Moleiro.

O piloto, que no kartismo 
nacional integra a categoria 
Júnior, está se preparando 

para o Campeonato Brasi-
leiro de kart, que acontece-
rá em novembro, no kartó-
dromo de Luigi Borghesi, 
em Londrina, quase um 
“quintal de casa”.

Outras categorias
A novidade da 3ª etapa 

do Circuito foi a realização 
da categoria Cadete, ven-
cida pelo piloto Felipe, de 

Londrina, seguido de Hen-
rique, de Jales-SP, e de Lore-
na, de Rolândia. A categoria 
F4 Pró foi vencida pelo ro-
landense Robson, seguido 
de Henrique, de Jandaia do 
Sul, e de Ricardo, de Jales. Já 
a categoria F4 Máster teve 
como vencedor o rolanden-
se Cláudio, seguido do pilo-
to Jeferson, de Marialva e 
de Jaime, de Rolândia. 

“A etapa foi bem top, pois 
conseguimos fazer a cate-
goria Cadete que é muito 
difícil de ser feita por conta 
do grid. Agora, nossa últi-
ma etapa é em outubro”, 
pontuou Marcelo Facião, 
presidente do KCC. “Em de-
zembro, teremos uma pro-
va festiva para a entrega 
dos troféus do campeona-
to”, concluiu o presidente.

O evento é fruto da parce-
ria entre o KCC e os patro-
cinadores o Posto de Molas 
Rolândia, MF2, Casa de Car-
nes União, Água D’Fonte, 
Energético Flash Blue, Posto 
Talismã e Nacional Embala-
gens. O Circuito tem o apoio 
do JR – Um Jornal Regional. 
Para mais informações, 
basta acessar o perfil @kc-
crolandia no Instagram.

  

Desafio e Passeio Solidário 
Outubro Rosa será no dia 20
 A Inscrições para o desafio já estão abertas e podem ser feitas 

até o dia 05 de outubro de forma online

km), Percurso Passeio (20 
km) e Percurso Kids (6 km).

No local do evento have-
rá uma praça de alimenta-
ção com food trucks. Além 
disso, a inscrição inclui um 
vale-chope, algodão, pipo-
ca, café da manhã, meda-
lha, seguro atleta, placa 
de identificação do ciclis-
ta, pulseira de identifica-
ção do percurso, carro de 
apoio, ambulância, pontos 
de apoio com frutas e do-
ces, fotógrafo, drone, e uma 
área Kids com atividades 
supervisionadas. Também 
serão sorteados brindes en-
tre todos os inscritos e ha-
verá atrações como plata-

forma 360º e troféus para o 
maior grupo, ciclista mais 
experiente e ciclista mais 
jovem.

Também vale mencionar 
que menores de 16 anos 
devem estar acompanha-
dos por um responsável 
e preencher um termo de 
responsabilidade. Partici-
pantes entre 16 e 18 anos 
precisam de autorização 
por escrito dos pais ou res-
ponsáveis legais, com assi-
natura reconhecida e cópia 
de RG.

Para mais informações 
sobre o evento acesse o per-
fil @as_brutas_do_pedal  
no Instagram.

Foto da edição do ano passado
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Rolandenses vencem na Volta Ciclística de Brusque
 AAtletas de Rolândia competiram com ciclistas de várias regiões do Brasil na 15ª edição da Volta da cidade caterinense

Rolândia terá Torneio Máster de futebol
 A Competição terá 5 equipes e começa no dia 27 deste mês apenas com jogos à noite

A equipe de Ciclismo de Rolândia em Brusque e os campeões Matheus e Catharine

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

Os atletas rolandenses 
não param de dar show nas 
competições de que parti-
cipam. Em Brusque, Santa 
Catarina, não foi diferente 
no final da semana passa-
do, quando foi realizado a 
15ª Volta Ciclística Cidade 
de Brusque. A equipe de 
Ciclismo da Secretaria de 
Esportes de Rolândia teve 
dois campeões da Volta, 
três vice, além de vencedo-
res de provas individuais 
em suas categorias.

A Volta teve dois dias de 
competição: no sábado (17) 
foram as provas de Con-
trarrelógio e, no domingo 
(18), foi a vez das compe-
tições de Resistência na 
Estrada. De acordo com 
a organização, cerca de 
180 atletas passaram pelo 
evento que ocorreu na 
margem esquerda da ave-
nida Beira Rio e foi válido 
pelo ranking da Confede-
ração Brasileira de Ciclis-
mo (CBC),

Catharine Ehrmann 
Vieira foi campeã na pro-
va Contrarrelógio no sá-
bado e ficou em 3º lugar 

na prova de Resistência 
no domingo. Na soma dos 
tempos, terminou como 
campeã da Volta de Brus-
que na categoria Junior. Na 
mesma categoria, Matheus 
Constatino venceu a prova 
de Contra e foi 5º lugar na 
Resistência Estrada – na 
soma dos tempos, também 
foi campeão da Volta.

Ainda na categoria Ju-
nior, Bruno Domingos em 

4º lugar na pontuação gera, 
mas venceu a prova de Re-
sistência e ficou em 7º na 
Contrarrelógio. Gustavo 
Felipe dos Santos também 
ficou em 4º no geral da ca-
tegoria depois do 4º na Con-
tra e do 4º na Resistência.

Rolândia também teve 
a vice-campeã da Volta na 
categoria Juvenil com Lau-
ra Zenovelo. Laura venceu 
a prova de Resistência e foi 

vice na Contra, terminan-
do com como vice-campeã. 
Na mesma categoria, Ryan 
Ipojuca foi vice na Contrar-
relógio e na Resistência, 
terminando com o vice-
-campeonato na classifica-
ção geral da Volta.

Outro vice-campeão da 
Volta no geral, mas na ca-
tegoria Infanto-Juvenil, foi 
Nicolas Felipe dos Santos, 
que venceu a prova de Re-

sistência e foi vice na Con-
trarrelógio. Ainda nessa 
categoria, Alexandre Silva 
ficou em 6º lugar na Contra 
e 7º colocado na Resistên-
cia, ficando em 7º no geral.

Mais dois ótimos resulta-
dos conquistados pelas me-
ninas do ciclismo de Rolân-
dia foram na Elite com Ana 
Julia Alves, que ficou em 3º 
lugar na prova de Resistên-
cia e na Sub-23 com Maria 

Vitória Margonar, que ter-
minou em 4º lugar.

A equipe de Ciclismo 
da Secretaria de Esportes 
de Rolândia tem o apoio 
da Prefeitura Municipal, 
Ótica King, Armarinhos 
Frazatto e OrthoEstetic. 
“Os atletas fazem parte do 
programa Geração Olím-
pica, do Governo do Para-
ná”, explica o técnico José 
Ricardo Moraes.

O 1º Campeonato Más-
ter (+45) de Futebol de 
Amador de Rolândia 
‘Ademarzinho’ tem a sua 
primeira rodada na noi-
te de terça (27), a partir 
das 19h30, com a parti-
da entre Loja do Moto-
rista e Resenha Máster. 
Os jogos serão nas noites 
de terça e quinta-feira 
no estádio municipal 
Erich George, sempre às 
19h30. Podem participar 
atletas nascido até 1979.

Na quinta (29), a parti-
da será entre 3WS e Ami-
gos do Luís. Na primeira 
rodada, a equipe OAB 3 
Dígitos ficou no chapéu 
e só estreia na rodada 
2, na terça (3), contra a 
o Amigos do Luís. Ainda 
na 2ª rodada, na quinta 
(5), o 3WS enfrenta o Re-
senha Máster.

O 1º Campeonato Más-
ter de Futebol de Ama-

Com gols de Marcelo Moscateli e Índio, o Arapongas ven-
ceu a primeira partida da decisão da Copa Amepar 2024 no 
domingo (18). Jogandoem Alvorada do Sul, o time arapon-
guenses fez 2 a 1 no Alvorada e agora joga em casa e pode 
ser campeão até com um empate. A partida de volta está 
marcada para às 9h30 deste domingo (25) no Estádio dos 
Pássaros. 

Confusão
A partida em Alvorada do Sul não terminou. A equipe 

do Arapongas foi para os vestiários aos 37 minutos do se-
gundo tempo por causa de objetos atirados para dentro 
do campo. O time de Alvorada aguardou e entrou com um 
recurso na Liga Despotiva Londrinense. Por enquanto, a 
rodada final está marcada para domingo.

dor de Rolândia ‘Ademar-
zinho’ teve a inscrição de 
apenas cinco equipes, o 
que fará com que a com-
petição seja rápida. A pre-
visão é que as finais sejam 
disputadas na noite de 03 
de outubro. O torneio ser-
virá para ‘testar’ as luzes 
de Led dos refletores do 
Erich George.

A fase classificatória terá 
cinco rodadas e, ao final, 
saem os quatro semifi-
nalistas. A fase semifinal 
terá rodada dupla: na ter-
ça-feira, dia 01 de outubro, 
jogam o 1º colocado con-
tra o 4º, às 19 horas, e o 2º 
enfrenta o 3º colocado às 
20h15. As finais acontecem 
na quinta-feira, dia 03 de 

outubro, com a disputa 
do 3º lugar às 19 horas e a 
finalíssima às 20h15.

O 1º Campeonato Más-
ter de Futebol de Amador 
de Rolândia, que home-
nageia o ex-jogador Ade-
marzinho, ídolo do Na-
cional, é promovido pela 
Secretaria Municipal de 
Esportes.

Arapongas vence “1ª” 
final da Copa Amepar
 A Partida em Alvorada terminou 2 a 1 para o 

Arapongas, que saiu do campo aos 37 min do 2º 
tempo devido à confusão; jogo da volta é neste 

domingo, às 9h30, no estádio dos Pássaros

Arapongas foi, viu e venceu em Alvorada do Sul

Refletores de Led serão usados pela 1ª vez no Erich Georg


